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Faltam 50 DIAS

para as eleições. 
Não se iluda 

com candidatura
trampolim 

“Homem do
Tempo” avisa:

Discussão sobre pavimentação
avança no bairro do Guaiúba

Após reportagem realizada sobre a reivindicação de pavimentação no bairro, organizada por um grupo
de moradores, a Sociedade Amigos do Guaiúba (SAG), entidade responsável pela gestão e conservação

bairro, realiza a partir de 20 de agosto, enquete para determinar a vontade da maioria sobre o assunto
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Micros
Vexame
O vexame do Secretá-
rio municipal de Obras, 
Adilson de Jesus, no pro-
grama do Tuca Jr, ainda 
rende na cidade. Durante 
a transmissão da entre-
vista, o secretário deixou 
claro seu desagrado com 
a postura inquisitiva do 
apresentador. Foi no pro-
grama para que então?, 
perguntam lá no posto. 

É servidor público
O apresentador fez per-
guntas sobre projetos que 
estão sob responsabilida-
de de Adilson de Jesus 
que são de interesse de 
toda a população. Afinal, 
secretário é servidor muni-
cipal e deve explicações e 
esclarecimentos públicos 
sempre que for provocado.

Gatilho
Aparentemente, as per-
guntas acionaram algum 
gatilho no passado recente 
do secretário, que o fez 
abandonar a entrevista 
sem esclarecer as per-
guntas que nada tiveram 
de desrespeitosa. A saída 
intempestiva de Adilson 
de Jesus ofuscou qualquer 
defesa que disse anterior-
mente no programa. 

Questões...
Ficou um vácuo quanto 
ao esclarecimento de viva 
voz sobre a questão da 

fonte luminosa turística 
que só funciona dois dias 
por semana, os 50 metros 
de ciclovia na Enseada 
que nunca fica pronta, a 
pavimentação no Guaiúba 
com dinheiro público em 
área de acesso restrito à 
população, entre outras 
questão que nunca sabe-
remos porque o secretario 
não quis permanecer no ar 
para responder.

Festa da Tainha
O Centro de Recupera-
ção de Paralisia Infantil e 
Cerebral de Guarujá (CRPI) 
realizará no próximo dia 
28, das 12 às 17 horas, 
sua 4ª edição da Festa da 
Tainha, na sede do Grêmio 
Recreativo dos Servidores 
Públicos, que fica na  Rua 
Ranulpho  Veríssimo, 50, no 
Jardim Las Palmas.

Convites
O convite custa R$ 100,00 
e dá direito a uma tainha, 
acompanhada de arroz, 
farofa caiçara e vinagrete. O 
prato serve bem a quatro 
pessoas e pode ser consu-
mido no local ou retirado. 
Os convites são limitados 
e podem ser adquiridos 
pelos telefones (13) 3354-
2983 e (13) 3354-3009, 
que também é Whatsapp.

Unoeste
Terminam nesta sexta-feira 
(12), as inscrições do 

Fundo de Financiamento 
Estudantil (Fies) para o 
segundo semestre de 
2022.  Por meio do pro-
grama, a Unoeste oferece 
vagas em todos os cur-
sos de graduação nos 
três campi – Presidente 
Prudente, Jaú e Guarujá. 

Nesta sexta
O prazo aos interessa-
dos em concor rer ao 
programa de financia-
mento termina às 23h59 
desta sexta, e o resulta-
do deve ser divulgado 
pelo governo federal na 
próxima terça (16). Para 
conferir os cursos oferta-
dos e efetuar a inscrição, 
basta acessar o site do 
programa no site https://
acessounico.mec.gov.br.

Emendas para esporte 
Em Guarujá, 2.426 ci-
dadãos, entre crianças, 
jovens e adultos terão 
a oportunidade de ini-
ciar uma atividade física 
ainda neste ano, com a 
aprovação da destina-
ção de emendas parla-
mentares que somam R$ 
1.599.637,00. A apro-
vação dos repasses foi 
publicada no Diário Oficial 
do Município, na última 
quarta-feira (10). 

Liga de judô
A pergunta que não quer 
calar é: quem vai fiscalizar 

essas entidades (algumas 
têm for te identificação 
com vereadores desta 
legislatura), sobre a apli-
cação dessas emendas? 
A pergunta é de leitores 
desta coluna que não 
esquecem o caso das 
emendas à Liga de Judô.

Subsídios
Os editais subsidiam o 
trabalho de 11 entidades 
de Guarujá, promovendo a 
qualidade de vida e cida-
dania a partir do esporte, 
com diferentes atividades 
esportivas, em vários bair-
ros do Município.

Conheça
Para quem quer exercitar a 
cidadania e acompanhar, 
conheça as beneficiadas: 
Associação Acolhimento 
Vidas (Bairro Perequê)
Ginástica funcional para 
jovens e adultos - R$ 70 mil 
(100 pessoas)

�� Associação Esportiva 
Inclusão Social (Vila Santo 
Antônio)
Treinamento funcional e 
treinos da modalidade 
futebol (preparação física) 
para crianças, adolescente 
e adultos - R$ 40.637,20 
(80 pessoas)

��Associação Guarujaense 
de Bodyboarding (Bairro 
Vila Maia)
Aulas Bodyboard para crian-

ças, adolescentes e adultos 
– R$ 63 mil (75 pessoas)

�� Associação Conexão 
Social (Sitio Paecará)
- Aulas de Boxe para 
crianças, adolescentes e 
adultos – R$ 40 mil (120 
pessoas);
- Aulas de Futebol de Cam-
po na Comunidade do 
“Caixão” e Futsal na quadra 
da comunidade do “caixão 
para crianças e adolescen-
tes – R$ 40 mil (110 pessoas)

��Organização Social Ins-
tituto Eclético Liderança 
Lúdica Organizada – ELLO 
(Bairro Santo Antônio) - 
Treinamento da modalida-
de Futebol para crianças e 
adolescentes – R$ 250 mil 
(300 pessoas);

�� Associação Espor ti-
va Educacional, Cultural E 
Social Formando Cidadão 
(Jardim Santa Maria)
Aulas de futebol e ritmos 
no campo do Benfica, para 
crianças e adolescentes R$ 
- 75 mil (90 pessoas);

��Instituto Professor Amaro 
De Araújo Lima Sobrinho 
– (Vila Santo Antônio)
Aulas de Futebol e ginástica 
funcional, para crianças e 
adolescentes e adultos - R$ 
145 mil (180 pessoas);

��Associação Locutores Da 
Baixada (Bairro Perequê)

Aulas de Muay Thay e Edu-
cação física, para crianças 
e adolescentes – R$ 70 mil 
(180 pessoas);

�� Ong Centro De Treina-
mento De Surf Lugar Ao Sol 
(Santa Rosa)
- Aulas de Surfe, para crian-
ças e adolescentes – R$ 30 
mil (30 pessoas);
- Boxe, Fitdance, JiuJitsu, 
Skate, Funcional e Capoeira 
para crianças, adolescentes 
e adultos – R$ 220 mil (300 
pessoas);

�� Instituto Brasileiro Res-
peito Por Você – (Jardim 
Santamarense)
Aulas de Canoagem para 
adultos (canoa havaiana/
polinésia) – R$ 130 mil (96 
pessoas);

��Associação União Santista 
- Aulas de Futebol no 
Campo do Esporte Clube 
Morrinhos, para crianças e 
adolescentes – 
R$ 80 mil (125 pessoas);
- Futebol, Ginástica, Funcio-
nal, Capoeira, Ballet e Muay 
Thay no bairro do Perequê, 
para crianças, adolescentes 
e adultos - R$ 180 mil (340 
pessoas);
- Futebol, Ginástica, Fun-
cional, Capoeira, Jiu Jitsu 
no Campo do Espor te 
Clube Conceiçãozinha, 
para crianças e adoles-
centes e adultos – R$ 
166 mil (300 pessoas).

Charge da semanaA imprensa, a sociedade 
e nossa missão

Nos últimos anos, ata-
ques à imprensa e seus 
profissionais banalizaram 
o jornalismo profissional 
e sua impor tância no 
registro da história. Para 
os críticos atuais, o que 
era considerado o quarto 
poder, peça fundamental 
em uma democracia, tor-
nou-se um balcão de ne-
gócios manipulador e ir-
responsável. Será mesmo?

Com a crise editorial, o 
surgimento de novas mí-
dias e das redes sociais, 
a banalização do fazer 
jornalístico e o aumento 
virulento das notícias fal-
sas, a imprensa profissio-
nal nunca foi tão vital no 
cotidiano das cidades e 
das pessoas. Especial-
mente pela importância 

da diversidade de ideias 
que imprime em suas pá-
ginas físicas ou virtuais. 

Há espaço para as mí-
dias “sensação” das re-
des, comprometidas em 
conquistar engajamento 
e sem muito compro-
misso com a informação. 
No entanto, os veículos 
que ainda conservam em 
suas páginas o jornalismo 
‘raiz’, ganham ainda mais 
responsabilidade na con-
dução de suas pautas.

Daí destacar a ação 
que a Sociedade Amigos 
do Guaiúba está reali-
zando quanto à ques-
tão da pavimentação no 
bairro. Foi por meio de 
um jornalismo responsá-
vel e profissional que as 
par tes envolvidas: so-

ciedade civil organizada, 
proprietários e poder 
público puderam opinar 
e ver suas ideias em nos-
sa reportagem, e, agora, 
abriram caminhos para 
discutir meios de resolver 
o problema da pavimen-
tação no bairro. 

Tomara que fatos assim 
possam resgatar o en-
tendimento dos leitores 
sobre a discussão do 
que realmente importa 
para a sociedade e para 
os poderes constituídos 
para representá-la. Essa é 
a missão do nosso jornal 
que há mais de 70 anos 
vem registrando a história 
da cidade e é esse o le-
gado que mantém nosso 
direcionamento editorial. 
Seguimos e resistimos.
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Tatiana Macedo
 
Após a matéria realiza-

da pela nossa reportagem 
em 16 de junho, que traz 
a manchete “Moradores 
do Guaiúba pedem o fim 
da lama da porta de casa”, 
levantando a discussão 
sobre a pavimentação 
no bairro Jardim Guaiúba, 
que mostra a existente di-
visão de opiniões dentro 
do bairro sobre o assun-
to, a Sociedade Amigos 
do Guaiúba (SAG), en-
tidade responsável pela 
gestão e conservação 
bairro, encontrou uma 
maneira de resolver o 
impasse entre os polos.

Através de uma pes-
quisa ampla entre todos 
os moradores proprietá-
rios a entidade pretende 
definir a opinião da maio-
ria sobre a pavimentação, 
para levar à Prefeitura 
Municipal de Guarujá a 
vontade da comunidade. 

“A SAG não tem ca-
pacidade executiva, não 
porque não queira, mas 
porque não é sua atribui-
ção como sociedade de 
bairro. A zeladoria com 
todas as suas implicações 
é de responsabilidade da 

Karina Mingarelli
Da Reportagem

O Jardim Virgínia é um 
dos bairros mais bonitos 
da cidade. Considerado 
pela população como um 
condomínio, dadas suas 
ruas arborizadas, quadras 
planejadas, de vias largas, 
praças e rotundas ajardi-
nadas e lindas residências, 
o bairro é administrado 
no que concerne à ma-
nutenção e zeladoria do 
loteamento, pela asso-
ciação de moradores.

Os serviços de zelado-
ria, aliás, não são poucos, 
visto que o bairro tem 
guias e sarjetas na maioria 
das ruas, mas não tem 
pavimentação, e esse é 
o ponto de discussões 
com o poder público, a 
exemplo do que ocorre 
no bairro do Guaiúba. 

A falta de pavimen-
tação nas ruas do bairro 
trazem transtornos óbvios, 
como poeira em dias se-
cos e lama nos dias de 
chuva, e o uso das má-
quinas de nivelamento de 

solo trazem tanto benefí-
cios quanto transtornos, 
pois nivelam o solo, mas 
também criam muita lama.

Por conta do solo ala-
gadiço da região, as águas 
demoram a escoar em di-
versas ruas e as poças que 
se formam nas sarjetas e no 
meio da vias contribuem 
para a proliferação de 
mosquitos, como denun-
ciou um morador da Rua 
João Rosa de Oliveira com 
Av Prof João Batista Julião.

Em um vídeo enviado à 
redação, o morador cobra 

providências da Prefeitura 
de Guarujá, por meio do 
secretário de Serviços Pú-
blicos, e uma ação de fis-
calização do Ministério Pú-
blico sobre as condições 
de infraestrutura do bairro. 

“Mais um pedido ao 
prefeito, à regional do 
bair ro. Nós fazemos a 
nossa par te, está tudo 
limpinho nas calçadas, 
mas precisamos da ação 
do poder público. Não 
tem ninguém, nenhuma 
autoridade para ver esse 
criadouro de dengue? 

Aqui é dengue”, diz o 
morador  apontando 
para a água esverdea-
da parada no meio fio.

“As águas das chuvas 
ficam dias empoçadas e 
se tornam criadouro de 
mosquitos e outros bichos 
que vemos em meio a 
lama que se forma nes-
sas poças. Nos finais de 
tarde é possível observar 
as nuvens de mosquitos 
subindo dessas poças”, 
conta o morador Julio 
Pereira, que convive com 
o problema na Rua Torino.

Na região conhecida 
como Jardim Virgínia II, o 
morador chama a aten-
ção ao acúmulo de lixo 
em uma praça inacabada 
no bairro. “Esse local é 
uma praça, e por causa 
do abandono, serve de 
depósito de lixo domés-
tico, já que os coletores 
só passam no bairro três 
vezes por semana. Há 
cerca de 3 meses reti-
raram o contêiner que 
havia no local e agora 
virou depósito de lixo e 
bichos”, denuncia Pereira.

Moradores denunciam criadouros da dengue no Jd. Virgínia

Guaiúba

SAG fará pesquisa com moradores
sobre a questão da pavimentação 

PMG. Contudo, ela pode 
e deve ser a porta-voz 
da opinião da maioria dos 
moradores e proprietários 
do bairro”, explica o en-
genheiro Dario Gramorelli. 

Gramorelli, embora 
não tenha um cargo formal 
na entidade, atualmente 
desempenha o papel de 
assessor e foi designado 
pelo presidente Patrick 
Dottori Leão como o 
interlocutor da entidade 

para esta reportagem, 
para falar sobre o proces-
so de votação organiza-
do para decidir sobre a 
pavimentação no bairro.  

“Independentemente 
do resultado da votação, 
levaremos de forma explí-
cita à PMG a vontade da 
comunidade e faremos 
de tudo para que essa 
vontade seja respeitada, 
com as mobilizações 
que forem necessárias”, 

af i rma o engenheiro.  
“Essa situação (de im-

passe de opiniões) leva 
a que sub-grupos do 
bairro acabem assumindo 
posições par ticulares, 
seja pela defesa do status 
quo, em favor da manu-
tenção das características 
originais da concepção 
do bairro, seja por aque-
les, no outro extremo, que 
desejam ver tudo asfalta-
do. É evidente que o re-

sultado de ações parciais 
não é produtivo, porque 
não representa a opi-
nião da maioria”, explica. 

A pesquisa é uma ini-
ciativa da Comissão de 
Calçamento da SAG, que 
foi formada em 25 de 
março deste ano. “Atual-
mente é constituída por 
21 membros que aderi-
ram voluntariamente. O 
convite foi aberto a quem 
quisesse participar, desde 
que tivesse relação com 
o bairro”, diz Gramorelli.

Ainda segundo o en-
genheiro, o propósito 
principal na criação da 
comissão foi coletar to-
dos os subsídios neces-
sários relativos ao assunto 
para, posteriormente, 
apresentá-los à comuni-
dade e encaminhar um 
posicionamento conjunto 
para a Prefeitura. “A vota-
ção já é um produto do 
seu trabalho”, explica.

A votação terá início 
no próximo 20 de agosto, 
quando os moradores de-
verão escolher entre três 
possibilidades: o bairro 
seguir sem pavimentação, 
usar pavimento de bloco 
de concreto ou asfalto.

No documento en-

viado pela entidade aos 
proprietários, através das 
redes sociais e grupos 
de WhatsApp do bairro, 
há explicações sobre 
diversos elementos de 
comparação entre as 
3 possibilidades. “Além 
disto, nos baseamos em 
farta pesquisa nos mate-
riais disponíveis na inter-
net e, particularmente, 
na consulta de especialis-
tas”, garante o engenhei-
ro. E continua: “Estamos 
bastante calçados no 
nosso posicionamento”.

“Além deste quadro e 
eventuais esclarecimentos 
prestados diretamente ou 
nos grupos do bairro, 
também estamos plane-
jando palestras de exposi-
ção, de forma presencial, 
a quem tiver interesse. No 
momento estamos ajus-
tando com operacionali-
zar essa ação”, esclarece.

 “Este processo de 
votação é uma tentativa 
democrática e legítima de 
acabar com este estado 
de coisas e trazer a co-
munidade a um ponto de 
acordo e convivência que 
permita reivindicações 
justas e cabíveis para o 
poder público”, conclui.

Sociedade Amigos do Guaiúba diz que vai levar à Prefeitura 
decisão de enquete, seja qual for a decisão da maioria
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Artigo 

No próximo dia 16 de 
agosto terão início, oficial-
mente, as campanhas elei-
torais e com elas também 
começa a propaganda eleito-
ral. O eleitor mais impaciente 
reclamará. Dirá que se trata de 
coisa chata. De minha parte 
(também sou eleitor), não sou 
impaciente. Pelo menos não 
com a propaganda eleitoral.

Na verdade, confesso que 
sou fã dela e crítico ácido de 
várias das regras que limi-
tam a sua realização. Não 
há sentido, por exemplo, em 
se limitar a propaganda na 
casa do eleitor a um adesivo 
de meio metro quadrado que 
deve ser colado na janela 
(colar na porta não pode 
– tem que ser na janela). 

Também não há sentido 
em se limitar o nível de pres-
são sonora de uma caixa de 
som, medida essa pressão 
a sete metros de distância. 
Essas limitações, com o de-
vido respeito, são idiotas. 
A propaganda eleitoral é a 
forma através da qual o can-
didato se apresenta ao eleitor, 
informando o seu nome, o 
seu número, as suas quali-
dades e as suas propostas. 

Mais do que um direito 
do candidato, a propaganda 
eleitoral é um direito do pró-
prio eleitor que deve conhecer 
o seu cardápio de opções 
para fazer a melhor escolha. 
A não propaganda eleitoral 
ou a pouca propaganda be-
neficia quem já está no poder 
(seja no Poder Legislativo, 
seja no Poder Executivo). 

Quem lá está, goza de 
situação privilegiada de ex-
posição ao longo de todo o 
mandato, necessitando menos 
da propaganda que é impor-
tantíssima para o surgimento 
de novas lideranças políticas. 

Uma das classificações 
da propaganda eleitoral a 
divide em propaganda po-
sitiva e propagada negativa. 
Ambas são importantíssimas. 
A positiva, como já dito, 
permite que o eleitor conhe-
ça os diversos candidatos. 
Já a negativa, possibilita 
que o adversário informe ao 
eleitor situações que o can-
didato acaba se “esquecen-
do” de contar tais como, por 
exemplo, uma condenação 
judicial ou um processo in-
cômodo que determinado 
candidato esteja sofendo. 

A soma dessas duas for-
mas de propaganda acaba por 

trazer a informação completa 
ao eleitor. Percebam que não 
se trata aqui das chamadas 
“fake news” ou desinforma-
ção, mas sim de informações 
verdadeiras que deponham 
contra determinado candi-
dato que, por sua vez, não 
terá interesse em divulgá-las. 

É disso que estou falando. 
Nos tempos atuais, se eu pu-
desse dar algum conselho aos 
candidatos, seria o seguinte: 
mais propaganda digital e 
menos propaganda analógica. 
Pode-se fazer comício em 
praça pública? Sim. Mas por 
que em pleno ano de 2022 al-
guém se valerá dessa forma de 
propaganda que atrairá 40/50 
pessoas para a praça (quando 
muito), se o candidato pode 
fazer uma “live” em suas redes 
sociais ou se pode gravar um 
vídeo de 30 segundos que 
terá penetração muito maior 
do que aquela do comício? 

Isso sem falar que o co-
mício permitido pela legis-
lação eleitoral é aquele sem 
nenhum tipo de animação 
que o transforme em show-
mício (que é proibido). Ou 
seja, o comício permitido é 
o desanimado, sem “saraco-
teio” (nas palavras do então 
Ministro Carlos Ayres Britto). 

Caminhando para o fim, 
digo que são diversas as 
formas de propaganda elei-
toral possíveis. Cito alguns 
exemplos: material gráfico 
em geral, comícios, debates, 
horário eleitoral “gratuito” 
no rádio e na televisão, pu-
blicação em jornais e re-
vistas, bandeiras ao longo 
das vias públicas etc. Não 
trataremos dessas diversas 
formas neste pequeno espaço. 

Termino esse artigo com 
uma reclamação: passou da 
hora das campanhas eleitorais 
voltarem a ter duração de 
90 dias (como no passado). 
Campanha eleitoral de 45 
dias, com limitação da pro-
paganda é um verdadeiro gol 
de placa para aqueles que já 
estão no poder. E tenho dito.

A importância da
propaganda eleitoral 

Da Redação -  A 
queda de uma árvore na 
avenida da Mata no bair-
ro Morrinhos já alertava 
moradores de Guarujá e 
do Distrito de Vicente de 
Carvalho sobre os ventos 
fortes que estavam sobre 
a cidade, motivados pela 
passagem de um ciclone 
extratropical no sul do país.

Em outro ponto da 
cidade, na comunidade 
do Cantagalo, região da 
Enseada, a população 
estava aflita com os ventos 
fortes que alimentavam 
um incêndio em uma casa 
da comunidade. Segundo 
o Corpo de Bombeiros, 
o fogo iniciou em uma 
casa, possivelmente por 
causa de um curto cir-
cuito na fiação elétrica e 
com a força dos ventos, 
passou para a casa vizinha.

Em ambas as ocorrên-
cias, ninguém se feriu. No 
entanto, a forte ventania 
que atingiu a região na tar-
de e noite de quarta dei-
xou rastro de destruição 
e muitos prejuízos devido 
às quedas de árvores 
pela cidade, bem como 
queda de placas de sina-
lização, e destelhamento 
de casas e comércios, 
além de interrupção de 
energia elétrica em diver-

Guarujá executou 
3.298 podas preventivas 
de árvores de janeiro a 
julho deste ano. O ser-
viço é feito pela Secre-
taria Municipal de Meio 
Ambiente (Semam), que 
também realiza o plantio 
de mudas, a remoção 
de espécies derrubadas 
pelo vento e o trans-
plante de árvores que 
precisam ser retiradas 
de alguns locais e planta-

das em outros espaços.
Na últ ima semana 

(10), a Semam realizou 
uma série de podas de 
prevenção na Avenida 
Leomil, no Centro, com 
apoio da Superinten-
dência de Trânsito mu-
nicipal e da empresa de 
energia elétrica Elektro, 
que opera na rede do 
Município. O serviço 
de poda preventiva re-
duz o risco de queda 

Passagem de ciclone derruba árvores 
e causa transtornos em Guarujá

No início da noite de quarta-feira (10), quando
os ventos se intensificaram, um incêndio atingiu
duas casas e muitas árvores caíram pela cidade

Poda em dia

de árvores em dias de 
fortes ventos, amplia a 
capacidade de ilumina-

ção em vias públicas e a 
sensação de segurança 
no perímetro urbano.

sos pontos da cidade. 
“Ficamos cerca de 4 

horas sem energia elé-
trica e internet aqui na 
rua por causa da queda 
dessa árvore. E há ou-
tras com risco de queda, 
inclusive uma em frente 
a minha casa”, relatou 
Sidnei Silva Reis, morador 
do bairro Morrinhos, na 
Avenida Presbítero Be-
nedito Lemos de Souza, 
onde uma árvore caiu 
sobre a fiação elétrica.

“A tarde toda houve 
pequenas interrupções 
de energia até que por 
volta das 18hs ela caiu de 
vez. O vento dava medo 
de tão for te”, contou 

Eliana Chaves, moradora 
do bairro Santa Rosa 3. Já 
no bairro Santo Antonio, 
o susto foi com a que-
da da árvore próximo a 
um mercado, na avenida 
das Magnólias. “Estava 
saindo do mercado e 
levei um choque quan-
do ouvi o barulho da 
árvore caindo. Medo”, 
relatou nas redes sociais.

VENTOS A 110KM/H
As rajadas de ven-

to, provocadas por um 
ciclone extratropical , 
causaram destruição em 
vários pontos das nove 
cidades da Baixada San-
tista. Os for tes ventos 

atingiram cerca de 103 
km/h em Santos, Bertioga 
teve pico de 110 km/h; 
Guarujá com 85,4 km/h e 
Mongaguá com 80km/h.

De acordo com bo-
letim da Defesa Civil de 
Guarujá, foram registra-
dos ventos de 5,4km/h 
às 20h41 da quarta-feira 
(10), o pico máximo dos 
ventos na cidade. A nota 
enviada à redação ainda 
informa que o acumula-
do de chuva das últimas 
24 horas foi de 6,4 mm. 
Já o acumulado men-
sal, até o momento, está 
em 27,1mm. A média 
prevista para o mês de 
agosto é de 126,8 mm.
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Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

SIGA-NOS
TAMBÉM

PELO
FACEBOOK!

EstanciaDeGuaruja

Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

Dia dos Pais: os tributos
podem te ajudar na escolha! 
Prezados leitores, esse 

final de semana comemora-
mos o Dia dos Pais. Apesar 
dessa data ser meramente 
simbólica e festiva, (pois 
o dever da paternidade e 
maternidade é diário), não 
podemos deixar de con-
siderar que é uma opor-
tunidade especial em que 
filhos, netos, sobrinhos e 
todas as demais pessoas 
que possuem uma figura 
a agradecer nesse dia, 
pensam em um gesto, uma 
lembrança, um presente 
ou mesmo proporcionar 
um momento especial. 

O comércio será muito 
movimentado nos próxi-
mos dias e, claro, que esse 
cenário envolve e muito os 
tributos, sobretudo na com-
posição final do preço que 
aparece para nós nas lojas. 

Dentre os produtos 
com a maior carga tribu-
tária, destacam-se os per-
fumes, vinhos e relógios, 
portanto, se a opção for 
presentear com economia, 
eles são alguns que você 
deve evitar. Um perfume 
importado, por exemplo, 
detém cerca de 79% do 
preço só de tr ibutos. 

Todos pensam que um 
celular tem mais imposto, 
não é?! Vejam que um 
Ipad importado, por exem-
plo, possui uma carga 
de 59,32%, menor que 
o perfume. Esses dados 
foram colhidos através 
de pesquisa recente con-
tida no Portal Contábeis. 

Então, caso seja sua 
opção poupar um pouco 
o bolso na hora de prestar 
uma singela homenagem, a 
dica é apostar em presentes 
como ingressos de futebol 
e cinema, programações 
de passeios culturais ou 
uma refeição bem legal 
em um restaurante, pois 
esses divertimentos pos-
suem uma carga tributária 
que vai de 20% a 30%, 
sendo, portanto, no va-
lor final mais acessíveis.

É possível e muito 
necessário planejarmos 
financeiramente nossas 
escolhas, podemos sim 
proporcionar momentos 
especiais, sem neces-
sidade de comprometer 
nossas outras respon-
sabilidades que também 
esbarram no orçamento. 

O mais importante esse 
final de semana, certamen-
te é estar com nossa famí-
lia, em união e comparti-
lhando bons momentos. 
Sofremos com o período 
da pandemia COVID-19 
tempos de isolamento e 
muitas pessoas perderam 
entes queridos, amigos e 
demais pessoas do ciclo 
social, portanto, hoje cada 
vez mais compreendemos 
a importância do agora 
e coisas que o dinheiro 
não é capaz de comprar.

Fique atento(a) ao 
seu Direito, mas tam-
bém aos seus deveres!

Um feliz dia dos pais 
à todos! 

PISCO CHALÉS UBATUBAPISCO CHALÉS UBATUBA
Informações e reservas 

11-99649-3127

Localizado no lito-
ral nor te de São Pau-
lo, a 220km da Capital, 
ou 208,8 km via BR-101 
(Rodovia Rio-Santos), o 
município é um destino 
turístico completo, bem 
estruturado, com muitas 
praias, ilhas, cachoeiras, 
trilhas e paraísos para 
encantar e vivenciar.

O município é cerca-
do pela floresta tropical 
de um lado e do outro o 
Parque Nacional da Serra 
do Mar, possuindo assim 
uma natureza exuberante 
e acessível em seus 100km 
de costa, e 100 praias tão 
lindas e tão encantadoras 
que os paulistanos, e 
visitantes de outros esta-
dos, não as trocam por 
nenhuma outra do país.

Dentre as mais co-
nhecidas estão as praias 
de Maranduba, Itamam-
buca, Lázaro, Lagoinha, 
Vermelha, Praia Grande, 
Enseada, Perequê Açú e 
Tenório. Há diversão para 
todos os gostos, desde 
a badalação da turma do 
surfe até a tranquilidade 
de quem busca o sos-
sego da natureza, Uba-
tuba tem o local certo.

Em todas as praias há 
excelentes opções de 
hotéis e pousadas, desde 
hospedagens pé na areia 
até chalés e apartamentos 
para alugar, com preços 
para todos os bolsos.

Por ter a costa ex-

Cidade oferece além de praias incríveis, passeios por
ilhas e trilhas ecológicas de aventura espetaculares

Ubatuba é destino para quem 
curte paisagens paradisíacas

No roteiro tem que constar Ilha das Couves,
com visual paradisíaco, e a Ilha Anchieta

Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1520 
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

É TEMPO
DE FESTA
JUNINA NA
PLASTIPEL!

VAI MONTAR UMA FESTA NA SUA
CASA, ESCRITÓRIO OU COMÉRCIO?
Opções diversas em doces e guloseimas. Tudo em fantasias 
especiais e melhores opções em decorações e embalagens

VEM PRA PLASTIPEL

tensa, Ubatuba divide 
as praias em região do 
litoral sul, Centro e litoral 
norte e conta com inú-
meras opções de lazer, 
como passeios diver-
sos e atrações incríveis 
em todo o seu litoral.

Há passeios incríveis 
para destinos como as 
ilhas da região. No ro-
teiro tem que constar  
Ilha das Couves, com 
visual paradisíaco, e a Ilha 
Anchieta, também com 
praias de beleza de tirar o 
fôlego e um passado his-
tórico interessantíssimo.

Mais acessível, a Ilha 
do Prumirim não fica atrás 
no quesito beleza e há 
muitas opções de saídas 
de lanchas e escunas nas 
praias. Há outras ilhas que 
podem ser visitadas, mas 
apenas para contempla-
ção, e há outras só acessí-
veis de caiaque, stand up 
paddle ou até mesmo an-

dando em alguns casos.
Ubatuba ainda conta 

com roteiro ecológico 
e de aventura, e oferta 
de passeios a amantes 
da natureza que não dis-
pensam uma trilha em 
meio a áreas de Mata 
Atlântica preservada. São 
inúmeras trilhas que dão 
em praias desertas e em 
deliciosas cachoeiras. 

A Trilha das 7 Praias, 
situada na região sul, e 
a Trilha das Sete Fontes, 
são roteiros de nível 
médio valem a pena 
pelo visual exuberante. 
No entanto existem di-
versas outras trilhas na 
cidade, algumas muito 
fáceis, com 5 minutos 

de caminhada, e outras 
difíceis que requerem 
preparo físico e acom-
panhamento de guias.

A cidade ainda reser-
va locais atrativos como 
a sede do Projeto Ta-
mar de conservação de 
tar tarugas marinhas da 
costa brasileira e um ro-
teiro gastronômico com 
o melhor da culinária cai-
çara. Ainda tem o plus 
de estar a 20 minutos de 
carro da cidade de Paraty 
(RJ), outro roteiro incrível.

A cidade tem con-
trole de acesso, por isso 
é bom se informar na 
Prefeitura sobre entrada 
de ônibus de viagem. 
No mais, é só aproveitar!
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Sérgio Motti Trombelli 
é professor universitário e palestrante

E os governadores?
Em outra matéria des-

ta coluna eu falei dos 
inconvenientes sobre as 
campanhas começarem 
muito cedo este ano, e 
de fato isto ocorreu. As 
repetições das pesquisas 
eleitorais sobre a presi-
dência da república têm, 
de fato, dominado a cena 
das eleições, em parte 
por conta da polarização 
entre Lula e Bolsonaro.

A cada semana uma 
pesquisa nova e todos 
ficam ansiosos e atentos 
para ver se há mudanças 
no resultado apresentado 
até agora. Por enquanto 
Lula lidera.

As pesquisas deixam 
claro que 70% dos elei-
tores já estão definidos 
quanto suas escolhas. 
Ressalve-se que pes-
quisa é retrato de mo-
mento, e as campanhas 
existem para mexerem 
nos números, assim 
as coisas pode mudar.

Mas o que desejo co-
mentar hoje não é a elei-
ção de presidente. Gos-
taria de perguntar: como 
estão as campanhas e os 
nomes dos candidatos a 
governador? Aliás, quem 
sabe o nome de todos os 
candidatos ao governo do 
seu estado? E mais, quem 
está na frente, ou em 
segundo e quanto cada 
um tem de preferência?

Esta pouca preocu-
pação das matérias na 
mídia sobre cada estado 
especificamente, vem 
sendo esquecida. Todos 
se preocupam com quem 
vai ganhar a presidência, 
e isto é ruim.

Os municípios preci-
sam mais do governo es-
tadual do que do governo 
federal.É uma sequência, 
o município recorre ao 
estado e o estado recorre 
ao governo central.

As pesquisas também 

falam das preocupações 
que os eleitores têm com 
os problemas nacionais 
e para pensar soluções 
de como resolvê-los. 
As pesquisas mostram 
a carências de forma 
global no país.

Os candidatos à pre-
sidência tratarão destes 
problemas, apresentando 
os seus planos de gover-
no para avaliação dos elei-
tores. Contudo apresar 
das necessidades-macro 
existirem, também, as 
características peculiares 
de cada região do Brasil. 
Os problemas de São 
Paulo são diferentes dos 
problemas do Amazo-
nas. E os candidatos à 
presidência precisarão 
também falar sobre isso.

É impossível não falar 
sobre a dívida do Rio de 
Janeiro, por exemplo. Ou 
da miséria que existe no 
Nordeste. Por esta razão 
é que os candidatos es-
tão preocupados com os 
palanques estaduais. É 
necessários um político 
e cada partido ou Fede-
ração que tem candidato 
a presidente em cada 
capital dos Estados.

O palanque regional 
é o que dará o tom das 
campanhas juntamente 
com os programas de 
TV. Aliás, com o começo 
da propaganda no rádio 
e na televisão, as can-
didaturas ficarão mais 
claras e aí, quem sabe, 
será possível avaliar 
todos os candidatos.

Seja como for, deve-
mos prestar atenção aos 
candidatos ao governo 
do estado. A vida de 
cada município, onde 
todos nós moramos, 
vai depender deles. En-
tão, pesquise para saber 
quem é a melhor op-
ção para governador de 
seu estado e vote certo.

Guarujá - Celebrando 
o universo da cultura pop 
em geral, a 7ª edição do 
Guarufestival, que acon-
teceu no último domingo 
(7), recebeu cerca de 
3.500 visitantes no Cam-
pus Unaerp (Enseada). 

A primeira atração foi 
o concurso de dança de 
K-Pop, que contou com 
10 apresentações indivi-
duais e de grupos. Aos 
amantes do gênero e da 
dança, houve apresenta-
ção do grupo Paradyzo, 
mais sala para dança livre 
e um espaço para jogo 
de dança (Just Dance).

“Nossa apresentação 
envolve bastante treino e 
preparação psicológica. E 
na hora da apresentação, 
tudo se encaixa e a gente 
consegue mostrar o nosso 
talento”, disse a estudan-
te Andressa Malantrucco, 
vencedora do concurso 
na categoria individual.

Festival também con-
tou com diversas salas 
temáticas, desde Harry 
Potter com venda de itens 
e fotos com persona-
gens, uma sala para jogos 
de carta, até uma sala de 
café com empregadas no 
estilo oriental (Maid Café). 

Todos os persona-
gens se reuniram para o 
tradicional concurso de 
Cosplay, com 63 parti-
cipantes caracterizados. 
“Sempre fui apaixonada 
nessa arte desde criança 
e, recentemente, tive a 
oportunidade de confec-

O surfista profissional 
de Guarujá, Luiz Diniz, 
está na final do Cam-
peonato Pan-America-
no de Surf. A realização 
é da Pasa Games e a 
decisão do título será 
disputada nesta quinta-
feira (11), às 18 horas, na 
praia Venao, no Panamá.

Além de Luiz, outros 
três surfistas correm na 
perna decisiva da com-

petição, iniciada no último 
domingo (7). A delegação 
brasileira está sendo repre-
sentada por 20 surfistas e 
quatro membros da co-
missão técnica da CBSurf.

Diniz reside no bairro 
Santa Rosa, foi atleta mu-
nicipal e é bi-campeão 
mundial da Internacio-
nal Surfing Association 
(ISA). Com a presença 
de 17 nações, a pro-

víncia de Los Santos, no 
Panamá, recebe os XV 
Jogos Panamericanos de 
Surf da Pasa. A compe-
tição irá coroar os cam-
peões pan-americanos 
de SUP e surfe, em 2022.

Esta é a primeira vez 
que o Panamá sedia o 
PASA Games. No entanto, 
o país já recebeu várias 
edições de mundiais da 
International Surfing As-

sociation (ISA) de dife-
rentes categorias, além 
de outras competições 
internacionais de sur f.

O evento marca o re-
torno das competições 
pan-americanas de surfe, 
que não eram realizadas 
desde 2018, ocasião em 
que Punta Rocas, em Lima, 
Peru, sediou a classifica-
tória para os Jogos Pan-
Americanos de Lima 2019.

Guarujaense decide título do Campeonato
Pan-americano de surfe no Panamá

Festival reúne cerca de 3.500
apaixonados pela cultura nerd

cionar por etapas toda a 
roupa e é incrível poder 
vencer com algo que 
amo tanto”, comentou 
Yasmin Monteiro, a estu-
dante e cosplayer ven-
cedora da competição.

 
JOGOS

Os campeonatos tam-
bém fizeram parte do 
mundo dos jogos de luta. 
Nas disputas de Street 
Fighter5, Mortal Kombat 
11, Injustice 2 e King of 
Fighters participaram jo-
gadores novatos até pro-
players e membros de 
times da baixada santista. 

Conhecido como “Di-
dimokof ”, opro-player 
mundial e narrador do 
torneio Renato Martins 
falou do incentivo para 
iniciantes que pensam 
em ingressar em torneios 
desse tipo. “Precisamos 

mostrar para o compe-
tidor amador que ele 
consegue se tornar um 
jogador de alto nível e 
que isso une e aumenta a 
comunidade ainda mais”.

Além dos teclados 
e controles, o sword 
play (simulação de luta 
medieval) proporcio-
nou a diversão ao ar livre 
com armas corporais de 
espuma. “Nossa ideia 
é trazer o pessoal que 
gosta dessa temática para 
o mundo real, fazendo 
com que eles tenham 
uma diversão em for-
ma de atividade física”, 
afirmou Matheus Doura-
do, cordeiro e um dos 
idealizadores do sword 
play na cidade, que co-
ordenou a atividade.

 
DUBLADORES

Os dubladores Fábio Lu-

cindo (Dragon Ball, Poké-
mon), Lucas Almeida e 
Mayara Stefane (Attackon 
Titan) foram ao palco 
principal e conversaram 
sobre suas car reiras e 
o impacto que os seus 
personagens trouxeram 
na vida de seus ouvintes. 

 “A receptividade foi 
maravilhosa, as pessoas fo-
ram muito calorosas com 
a gente e teve momentos 
muito emocionantes e isso 
é uma das melhores partes 
da profissão é ver o amor 
que as pessoas sentem 
por nós”, disse Lucas.

 
CAUSA ANIMAL
Além disso, o evento 

contou com uma feira de 
Adoção de animais, com 
a equipe da Superinten-
dência de Bem-Estar Ani-
mal de Guarujá. Ao todo, 
sete cães foram adotados. 

Evento aconteceu no último domingo (7) e
contou com competições e diversas atrações



O produtor de au-
diovisual, Giba Vieira, 
que trabalha no ramo 
de agências de pu-
blicidade há mais de 
10 anos, conta como 
os  v ídeos  podem 
ajudar na hora que 
produzir conteúdo.

“O audiovisual sem-
pre foi um produto 
caro para uma empresa 
que quisesse fazer um 
vídeo para a propa-
ganda de sua empresa, 
ou um empreendedor 
o seu produto. Com a 
chegada da internet, e 
as redes sociais, mes-
mo as grandes pro-
dutoras tiveram que 
se adequar e mudar 
estratégias”, explica.

“Hoje o material pro-
duzido por um celular 
pode ter uma quali-
dade enorme, sem 
processos caríssimos 
com equipes grandes, 
equipamentos muito 
sofisticados, como era 
feito antes. Dá pra pro-
duzir um material tão 
bom quanto o que a 
gente produzia para 
televisão, agora voltado 
para a redes sociais, 
por exemplo”, pontua. 
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Marketing Digital engloba inúmeras 
formas e estratégias de comunicação

Olhando de uma 
forma realista, se pode 
afirmar que o marke-
ting digital tende a ser 
bastante vantajoso. En-
tenda alguns pontos: 

- Aumento da audi-
ência: o marketing digital 
para pequenas empresas 
inclui a criação de uma au-
diência que irá consumir 
os conteúdos do empre-
endimento. Isso aumenta 
o “boca a boca” da inter-
net, fazendo a empresa 
crescer organicamente;

- Custo-benefício: é 
possível dizer que o ma-
rketing voltado para em-
preendedores que estão 
iniciando tem um melhor 
custo-benefício. Isso é óti-
mo para aqueles que não 
têm tanto dinheiro para 

Com a evolução dos 
meios de comunica-

ção, a internet passou a 
ocupar um espaço cada 
vez maior na vida das 
pessoas e nos negócios. 
Não por acaso, muitas 
empresas encontraram 
crescimento com o au-
xílio do marketing digital.

E a verdade é que, 
mesmo que diretamen-
te a venda não acon-
teça de forma online, 
toda empresa precisa 
se inserir neste meio.

Isso porque os clien-
tes e possíveis con-
sumidores se sentem 
mais seguros quando 

estão próximos da mar-
ca. E, esta aproxima-
ção é um dos objetivos 
do marketing digital.

Além de ser um pro-
cesso fácil, esse serviço 
só traz bons resultados 
quando as estratégias 
são bem executadas. 

Muita gente confun-

de o marketing digital 
com apenas ter páginas 
ativas nas redes sociais. 
Embora seja um dos 
elementos, o marketing 
digital engloba inúme-
ras formas e estraté-
gias de comunicação.

Esta estratégia visa 
criar e gerenciar a pre-

sença digital. Ou seja, o 
marketing digital promo-
ve seu negócio dentro 
do ambiente online, 
utilizando as mídias di-
gitais. Ele compreende 
a criação de conteúdo 
relevante, que pode 
ser disponibilizado nas 
redes sociais, blogs, 

websites, entre outros.
Além disso, esta estra-

tégia prevê a criação de 
e-mail marketing, news-
letter, coleta e análise de 
campanhas com métri-
cas precisas de resulta-
do. Também aperfeiçoa 
o conteúdo para os 
mecanismos de buscas.

Estratégia aproxima seu produto ou serviço do público com baixo busto 

Quais as vantagens do marketing digital?

investir em propaganda;
- Maior controle sobre 

a segmentação: com a 
aplicação de técnicas 
de marketing digital o 
empreendedor vai “dire-
to ao ponto”, atingindo 
o tipo de consumidor 

que o seu negócio pode 
atender. Isso economi-
za tempo e dinheiro;

- Possibi l idade de 
acompanhar resultados: 
as fer ramentas utiliza-
das no marketing digital 
dão a possibilidade de 
o utilizador observar os 
números do seu negócio. 
Assim, o usuário pode 
ver no que precisa me-

lhorar e/ou investir mais;
- Uso de ferramentas 

gratuitas: um dos fato-
res que geram o custo 
benefício no marketing 
digital para pequenas 
empresas é a possibili-
dade de usar ferramentas 
gratuitas nesse processo, 
como as redes sociais, o 
Google e as plataformas 
de e-mail, por exemplo.

Vídeo marketing pode 
deixar seu negócio
mais interessante

“Hoje, por exemplo, 
quem tem um barzinho 
no bair ro consegue 
fazer uma campanha 
direcionada para aque-
le público, diferente 
da TV que tem um al-
cance muito amplo”, 
fala Giba sobre as mu-
danças adquiridas pelo 
advento da internet. 

“Com um bom ro-
teiro, técnicas de fácil 
aprendizado e boas es-
tratégias e planejamen-
to para introduzir esses 
vídeos nos canais do 
empreendedor você 
consegue desenvolver 
um processo de suces-
so para o marketing do 
seu produto”, afirma.   
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O TEV (Terminal de 
Veículos) da Santos Bra-
sil recebeu no início do 
mês (2/8) o maior lote 
de veículos elétricos de 
sua história. Foram 324 
unidades desembarca-
das do navio Grande 
Sapphire. Para o início 
de setembro já está pre-
visto um novo lote com 
430 veículos no navio 
Taipan e, até o final do 
ano, mais 500 unidades.

De acordo com Da-
nilo Ramos, diretor Co-
mercial de Operações 
Por tuárias da Santos 
Brasil, a movimentação 
reforça o crescimento 
da demanda por este 
tipo de veículo, que é 
menos poluente e tem 
um consumo de energia 
mais eficiente. “Até ago-
ra, a chegada de carros 
elétricos se dava de 
modo mais esporádico, 
nunca em grandes lotes, 
mas acreditamos que 

esta seja a tendência 
daqui pra frente”, diz.

Segundo relatório da 
Agência Internacional de 
Energia (AIE), em 2021 
foram vendidos 6,6 mi-
lhões de carros elétricos 
em todo o mundo, o 
dobro do ano anterior, 
e agora representam 
10% das transações 
de carros novos. No 
primeiro trimestre de 
2022 foram dois milhões 
de unidades vendidas.

A empresa que ope-
ra em Guarujá, na mar-
gem esquerda do Porto 
de Santos, está pronta 
para aumentar o número 
de equipamentos caso 
a demanda das mon-
tadoras cresça, com 
capacidade operacional 
para 300 mil automó-
veis por ano. Responde 
por 90% da movimen-
tação de veículos no 
por to santista e por 
60% de todo o Brasil. 

ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

TEV recebe maior lote
de veículos elétricos

de sua história

SINDICATO DOS SINDICATO DOS 
SERVIDORESSERVIDORES

PÚBLICOSPÚBLICOS
DE GUARUJÁDE GUARUJÁ

SINDSERV GUARUJÁSINDSERV GUARUJÁ

Rua Manoel Hipolito do Rego, 84,
Jardim Boa Esperança - Guarujá

Tel.: (13) 3383-1014 / 3383-1122

De acordo com uma 
pesquisa realizada pela 
FCDLESP (Federação das 
Câmaras de Dirigentes 
Lojistas do Estado de São 
Paulo), com a participa-
ção das principais CDLs 
do Estado, neste ano, o 
Dia dos Pais deve movi-
mentar cerca de 8 bilhões 
em vendas, gerando um 
acréscimo de 5% no vo-
lume de vendas. 

A data se tornou uma 
das principais datas do 
varejo no segundo semes-
tre e, consequentemente, 
servirá de termômetro 
para o semestre.

No mesmo período 
do ano passado, o es-
tado estava na expec-
tativa de saída da fase 
emergencial e ainda não 
contava com a segurança 
de um bom desempenho 
nas vendas. Neste ano, 
sem restrições, o otimis-
mo dos lojistas está ligado 
ao bom desempenho do 
varejo nos últimos meses, 
já que o varejo paulista 
apresentou um aumento 
de 24,8% nas vendas e 
somente no mês de ju-
nho, o setor demonstrou 

Está disponível o re-
sultado definitivo das 
matrículas da segunda 
chamada do Vestibular 
para as Faculdades de 
Tecnologia do Estado 
(Fatecs). A consulta deve 
ser feita pela internet, 
no sistema remoto siga.
cps.sp.gov.br/matricu-
la/matricularemota.aspx. 

Exceções são os can-
didatos da Fatec São 
Paulo, que devem con-
sultar o processo pelo 
site fatecsp.br/vestibular, 
e os candidatos da Fatec 
Guaratinguetá, que nessa 
fase realizam por meio do 
site fateconline.com.br/
sistema/ingressante.aspx. 

Caso as vagas ofere-

cidas não sejam preen-
chidas pelos candidatos 
convocados em primeira 
e segunda chamada, as 
Fatecs poderão divulgar 
novas listas, convocando 
os classificados, em or-
dem decrescente de no-
tas finais. O formato das 
novas convocações ficará 
à cargo de cada unidade.

Até o final do ano, a previsão é
que 1.250 unidades passem pelo 
terminal instalado em Guarujá

Fatecs divulgam 2ª chamada

Consulta deve ser 
feita pela internet, 
no sistema remoto 

Vendas de Dia dos Pais devem 
crescer 5% no Estado de SP

Otimismo do varejo está ligado ao bom 
desempenho do setor no semestre

um acréscimo de 5,9%.
“Com os estabeleci-

mentos abertos e funcio-
nando normalmente, as 
datas comemorativas vol-
tam a apresentar um bom 
desempenho de vendas, 
além do aumento no 
fluxo de pessoas. O Dia 
dos Pais é esperado por 
grande parte dos lojistas”, 
explica o presidente da 
FCDLESP, Maurício Stainoff.

Ainda que nos últimos 
anos o varejo no digital te-
nha apresentado um bom 

desempenho, segundo a 
entidade, a maior parte 
do volume de vendas 
vai permanecer no varejo 
físico. De acordo com a 
pesquisa, cerca de 72% 
dos lojistas esperam que 
o comércio de rua e os 
shoppings recebam alta 
demanda. Bares e restau-
rantes também devem 
apresentar um cenário 
positivo, com um au-
mento de 15% no fluxo. 

Já no cenário das ven-
das, o setor de vestuário 

e calçados deve apresen-
tar o melhor desempe-
nho, seguido do setor de 
eletrônicos. Com os bons 
índices do semestre, os 
comerciantes acreditam 
que, na hora da com-
pra, além dos pais, os 
avós também devem ser 
presenteados na data.

EXPECTATIVAS
PARA O SEMESTRE
O Dia dos Pais marca 

o início do segundo se-
mestre de vendas para o 
varejo e espera ainda que 
a Copa do Mundo atraia 
mais pessoas às lojas. A 
expectativa é de que, 
além da data, o Dia das 
Crianças e Black Friday, as 
lojas recebam uma de-
manda maior de compra.

“O varejo tem apresen-
tado bons índices, o que 
ajuda na recuperação. 
Com o avanço na vaci-
nação, podemos falar, na 
prática, de uma retomada 
do varejo. Esperamos 
que até o final do ano, 
as vendas se equilibrem 
com o último ano antes 
da chegada da pandemia, 
2019”, finaliza Stainoff.
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Comunidade Espírita 
Cristã de Guarujá 

comemora 50 anos 

A Comunidade Espírita Cristã de Guarujá agradece a presença de todos que colaboraram com a entidade ao longo desses 50 anos

A Família Mariano: Victória, 
Angélica, Regina, Milda e Lívia 
Mariano, reuniu amigos e com-
panheiros de caridade para co-
memorar os 50 anos de fundação 

da Comunidade Espírita Cristã 
de Guarujá. O evento aconteceu 
no último dia 29, no Ateliê do Sa-
bor, com a participação especial 
da banda ‘Homens de Preto’

O empresário Antonio
Carlos e sua atenciosa

esposa Maria Izilda Gouveia

Os atenciosos amigos
Miguel Elias Branco

e Adriana Chiuso 

Arnaldo Barreto dos
Anjos (Socó) e sua

esposa Kátia Baraçal  

O empresário Duino Verri 
Fernandes e sua esposa, a 
doutora Sandra Fernandes 

A estimada professora 
universitária Angela Vaz
e seu esposo João Vaz 

A empresária 
Vera Barreto, 
prestativa e 
carinhosa 
com a 
Imprensa. 
Obrigada!  
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BASE AÉREABASE AÉREA
DE SANTOSDE SANTOS
RUMO AOSRUMO AOS
100100 ANOS ANOS

Aniversário de 50 anos da
Paróquia de Santa Rosa de Lima 

Tels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

O empresário Luiz Menezes
(Chopp Halle Restaurante), 
e o padre Alexsander 
Marques da Silva, que 
agradeceu a colaboração do 
empresário ao doar 100% 
da renda do jantar em prol 
das reformas que a igreja 
necessita. Empresários e 
fiéis participaram da noite de 
benemerência à Paróquia 
de Santa Rosa de Lima, em 
apoio ao trabalho social e 
espiritual à comunidade 

As organizadoras do evento,
Maria Preciosa Bugallo Delgado
e Adriana Lopes de Jesus Cunha

Mary Helen Bernardo e Marcos de 
Almeida ficaram felizes em colaborar      

Celebrando 45 anos de casados Luiz 
Antonio Monteiro Ferreira e Maria 

Alice Marinho Monteiro, Parabéns!!!  

O apresentador do 
programa Decor News 
360°, João Antonio 
Oliveiros, e sua esposa 
Margarete Oliveiros. O 
comunicador apresentou 
o bonito evento em seu 
programa que vai ao ar 
pela TV Bandeirantes

José Carlos Rodriguez e
Matilde Rodriguez sempre

presente nos grandes eventos 

O casal Patrícia Gaze e Fernando 
Gaze frequentadores da Paróquia

de Santa Rosa de Lima  

O casal de empresários Orlando 
Junior e a atenciosa Luciana Franzon 

O professor Werter Morone
e sua esposa Nilceia Morone  

Os empresários Adelino
Pereira e Izabel Pereira       


